



わたしじつは消防吏員



富山県
射水市消防本部
小杉 一貴

世界大会開催にむかって 全速前進

仕事

平成22年に消防士を拝命し、現在は予防業務を担当しています。

予防技術検定を3種とも取得し、今後は関連資格の取得を目指し、資格知識を基礎として業務遂行に情熱と誠意を持ち取り組んでいます。



消火器取扱い指導の様子



2013.2014 WGC部門優勝品種
RREAフルレッドリボン (別個体)

グッピーコンテスト

消防士拝命前に熱帯魚のグッピー飼育を始め、その表現の多様性、オリジナルの血統を作ることに魅せられました。グッピーコンテストの存在を知り、出品したところ2013年クアラルンプール、2014年天津で行われたWorld Guppy Contest (ワールドグッピーコンテスト 以下WGC) のRIBBON 部門で2連覇し、国内においても2014年グッピートーナメントトレイル新人賞を始め毎年入賞しています。

さらに北陸グッピー倶楽部会長に就任し全国主要コンテストのひとつを射水市で昨年から開催しています。

私が消防業務とグッピー飼育の双方において大切と考えているのは「情熱、誠実、感謝」です。

世界大会を日本で

現在、私を含め日本のブリーダーは2020年東京オリンピックに合わせてWGCを東京で開催するため招致活動を行っています。仕事同様多くの課題がありますが日本開催の実現を目指しています。



主催コンテスト審査風景



主催コンテスト記念撮影 (本人下段中央)